

## Begrünung mit Rankhilfen nach Vorbild Straßburg

### Antrag

Der BA 5 fordert die Stadtverwaltung auf, eine alternative Begrünung an einem geeigneten Ort in Au-Haidhausen zu testen. Dabei denken wir an einen Standort, an dem eine Baumpflanzung aufgrund der Spartenlage nicht in Frage kommt, z.B. an die Sedanstraße nahe Pariser Platz.

Vorbild soll das Konzept der Stadt Straßburg sein. Diese begrünt Straßenzüge mithilfe von Rankhilfen, welche auf beiden Seiten der Straße wachsen und mit einer Schnur verbunden sind. Die Kletterpflanzen wachsen im Laufe des Frühlings und Frühsommers in ca 3 – 4 Meter Höhe über die Straße, bilden eine schöne Begrünung und sogar Schattenwurf. Im Spätherbst werden sie zurückgeschnitten. (Ein schönes Beispiel ist auf Googlemaps zu sehen: Strasbourg, Rue Deserte).

Im Sommer: Foto gelöscht Quelle: Googlemaps



Quelle: Fabien Romary, <https://www.archi-wiki.org/index.php?curid=30495>, Nutzung erlaubt laut CC BY-SA 3.0 FR

Nach Rückschnitt Ende Oktober:



Quelle: Nina Reitz

**Nina Reitz**  
Fraktionssprecherin

**Nicole Meyer**  
**Heinz-Peter Meyer**

**Lena Sterzer**  
**Hermann Wilhelm**